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会議録（１） 

 

会 議 の 名 称 令和 2年度 第 3回飯能市国民健康保険運営協議会 

開 催 日 時 
令和 3年 1月 28日（木） 

開会 午後１時 30分  閉会 午後 2時 43分 

 

開 催 場 所 

 

 

飯能市役所 本庁舎別館会議室２、３ 

 

議 長 氏 名 

 

 

内沼 正實 

出 席 委 員 

内沼 正實  山影 祥子  吉田 勝紀  中村 光子 

小島 啓子  新井 安典  小川 晃男  加藤 秀男 

高野 正義  山口 孝   吉村 健一 

欠 席 委 員 増島 宏徳  土屋 崇   福島 毅   浅見 春江 

説 明 者 の 

職  氏  名 

飯能市長  大久保 勝           

健康福祉部参事兼保険年金課長 根岸 隆 

医療政策室長 生井 隆 

名栗診療所事務長 渡邉 倫生 

健康づくり支援課主査 泉田 みどり 

傍 聴 者 の 数 0人 

会 議 次 第 別紙のとおり 

配 布 資 料 別紙のとおり 

事 務 局 職 員 

職 氏 名 

健康福祉部長 町田 守弘    健康福祉部参事兼保険年金課長  根岸 隆 

医療政策室長 生井 隆     保険年金課主幹 大河原 正好 

保険年金課主幹 石井 利和   南高麗診療所事務長 大澤 淳一 

名栗診療所事務長 渡邉 倫生  保険年金課主査 槇田 朋弘 

健康づくり支援課主査 泉田 みどり  保険年金課主任 石田 修一 
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会議録（２） 

 

議事録の概要（経過）・決定事項 

 

〇協議事項 

（１）飯能市国民健康保険税条例の一部を改正する条例（案）について 

（２）令和３年度飯能市国民健康保険特別会計予算（案）について 

を審議し、原案のとおり承認することになった。 

 

〇報告事項 

（１）国民健康保険事業費納付金の令和３年度分本算定結果について 

（２）飯能市国民健康保険データヘルス計画中間評価について 

を報告し、委員に意見を伺った。 
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会議録（３） 

発 言 者 発 言 内 容 

保険年金課主幹 

 

 

 

 

 

会長 

 

保険年金課主幹 

 

 

市長 

 

保険年金課主幹 

 

 

 

 

保険年金課主幹 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

保険年金課長 

 

会長 

本日は、大変お忙しい中、ご出席いただきまして誠にありがとうござい

ます。出席委員が過半数に達しておりますので、これより令和２年度第３

回飯能市国民健康保険運営協議会を開会させていただきます。 

それでは、開会に当たりまして、内沼会長にごあいさつをお願いいたし

ます。 

 

（あいさつ） 

 

ありがとうございました。 

続きまして、大久保飯能市長よりごあいさつを申し上げます。 

 

（あいさつ） 

 

なお、市長は他の公務がございますので、ここで退席をさせていただき

ます。 

 

（市長退席） 

 

それでは、協議事項に入らせていただきます。 

規則にしたがいまして、内沼会長に議長となっていただきますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

しばらくの間、議長を務めさせていただきます。委員の皆様のご協力を

お願いいたします。それでは、協議事項に入ります。 

「（１）飯能市国民健康保険税条例の一部を改正する条例（案）につい

て」を議題といたします。この議題は市長から諮問されております。 

議題について事務局の説明を求めます。 

 

（別紙により説明） 

 

 説明は以上です。これより質疑に入ります。 

質疑はございますか。 
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会議録（３） 

発 言 者 発 言 内 容 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

保険年金課長 

 

医療政策室長 

 

会長 

 

 

委員 

 

 

保険年金課長 

 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので、お諮りいたします。「（１）飯能市国民健康保

険税条例の一部を改正する条例（案）について」は原案のとおり承認する

ことにご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

「異議なし」とのことですので、「（１）飯能市国民健康保険税条例の一

部を改正する条例（案）について」は、原案のとおり承認することといた

します。 

 

それでは、次の協議事項に入ります。「（２）令和３年度飯能市国民健康

保険特別会計予算（案）について」を議題といたします。この議題は市長

から諮問されております。 

議題について事務局の説明を求めます。 

 

（別紙により説明） 

 

（別紙により説明） 

 

説明は以上です。これより質疑に入ります。 

質疑はございますか。 

 

事業勘定、診療所勘定のそれぞれにおいて、新型コロナウイルス感染症

の影響は予算に表れていますか。 

 

事業勘定につきまして令和 3年度予算における新型コロナウイルス感染

症の影響については、現段階では見込めない状況ですので直接的に影響し

ている内容はありません。令和 2年度において科目設定を行った新型コロ

ナウイルス感染症に伴う傷病手当金について、令和３年度は当初予算から

科目設定をしています。傷病手当金継続の有無については、今後の国の財

政負担等動向を見極めながら検討していきます。 
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会議録（３） 

発 言 者 発 言 内 容 

医療政策室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

. 

保険年金課長 

 

委員 

 

 

 

保険年金課長 

 

委員 

 

 

保険年金課長 

診療所勘定についてお答えいたします。 

令和 3 年度予算における新型コロナウイルス感染症の影響につきまし

て、直接的に影響している内容はありません。 

ただし、南高麗、名栗診療所の共通事項として、令和 2年度の上半期は

新型コロナウイルス感染症の影響で患者さんが若干減少した状況があり、

その状況も踏まえて 1款の診療収入の予算計上をしております。 

また、新型コロナウイルスワクチンの接種につきまして、現在は計画の

段階ですが、実際に接種が始まった場合に、診療所がどのような業務を担

うかによって収入に影響がでてくる可能性もあると思います。 

 

 出産育児一時金について、出産に係る負担が大きいなどの理由によって

増額をしている自治体もあるようですが、飯能市として検討はされていま

すか。 

 

 市が単独で増額するなどの考えは今のところありません。 

 

 社会的に少子高齢化、人口減少が問題となっています。「女性と子ども

にやさしいまち」として飯能市も出産育児一時金の増額を考えていただけ

ればと思います。 

 

 今後の検討課題とさせていただきます。 

 

 国民健康保険税と保険給付費の当初予算額の推移が示されていますが

あるべき比率は示されていますか。 

 

 平成 30 年度から保険者が市と県とが共同して行う広域化したことによ

って保険給付費と国民健康保険税の関係については大きく変わりました。

広域化前は、保険給付費に充てるために国民健康保険税の税率を決定し賦

課徴収しておりました。広域化後は保険給付費については支払った分が全

額県から交付されることとなり、国民健康保険税については県が決定した

納付金を支払うために税率の決定や賦課徴収を行うものとなりました。特

に理想的な比率等は示されておりません。 
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会議録（３） 

 

発 言 者 発 言 内 容 

委員 

 

 

 

医療政策室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

名栗診療所事務長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

南高麗診療所勘定と名栗診療所勘定のオンライン資格確認システム導

入、名栗診療所勘定の長寿社会づくりソフト事業費交付金の内容について

教えてください。 

 

オンライン資格確認システムにつきましては、令和 3年 3月からマイナ

ンバーカードによる保険資格が確認できる制度の運用が始まり、マイナン

バーカードを読み取るシステムが必要になりますことから、そのシステム

を導入するための経費に対する補助として 37 万 4 千円の支払基金交付金

を計上しているものです。経費につきましては、歳出における 2款、医業

費に計上しております。このオンライン資格確認システムというものは、

マイナンバーカードの IC チップまたは健康保険証の記号番号等により、

オンラインで健康保険の資格情報の確認ができるシステムとなっており

ます。 

 

長寿社会づくりソフト事業費交付金につきましてお答えいたします。名

栗診療所におきましては、週に 1度、常勤医師が大学病院に研修に行って

おり、その研修日の代診医に対する報酬等の経費の一部につきまして交付

金として補助を受けるものです。交付金の趣旨としましては、常勤医師の

技術の向上、地域医療体制の維持というものです。 

 

 他に質疑はございますか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので、「（２）令和３年度飯能市国民健康保険特別会

計予算（案）について」は、原案のとおり承認することに、ご異議ござい

ませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

「異議なし」とのことですので、「（２）令和３年度飯能市国民健康保険特

別会計予算（案）について」は、原案のとおり承認することといたします。 
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会議録（３） 

 

発 言 者 発 言 内 容 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

保険年金課主幹 

 

 

保険年金課主幹 

 

 

保険年金課長 

 

保険年金課主幹 

 

 

 

保険年金課主幹 

 

 

保険年金課長 

 

保険年金課主幹 

 

委員 

 

 

 

本日の協議事項については、原案のとおり答申をさせていただきます。 

 

（答申書読み上げ） 

 

本日の協議事項は以上でございますので、議長の任を解かせていただき

ます。 

委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 

内沼会長ありがとうございました。 

続きまして、次第の「５報告事項等」に入らせていただきます。 

 

はじめに「（１）国民健康保険事業費納付金の令和３年度分本算定結果

についての概要」についてご報告させていただきます。 

 

（別紙により説明） 

 

委員の皆様からご質問はございませんか。 

 

（質疑なし） 

 

質疑がないようですので、次に「（２）飯能市国民健康保険データヘル

ス計画中間評価」についてご報告させていただきます。 

 

（別紙により説明） 

 

委員の皆様からご質問はございませんか。 

 

指標の中に栄養面の話がないようですが、若い方でも高齢の方でも食生

活が乱れている方が多いと聞きます。栄養面については重視しなくてもよ

いのでしょうか。 

 



8 

 

 

 

会議録（３） 

 

発 言 者 発 言 内 容 

健康づくり支援

課主査 

 

 

保険年金課主幹 

 

 

 

保険年金主幹 

 

 

会長職務代理 

 

保険年金課主幹 

 

指標のなかには栄養については記載しておりませんが、生活習慣病対策

事業の血糖値改善教室において、管理栄養士による栄養指導を運動の指導

とあわせて行っております。 

 

他に質問等ございますか。 

 

（質疑なし） 

 

報告事項は以上のとおりとなります。 

それでは、最後に閉会の言葉を会長職務代理者からお願いいたします。 

 

（閉会の言葉） 

 

ありがとうございました。 

以上で協議会を終了いたします。 

どうぞお気をつけてお帰りください。 

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

  令和  年  月  日 

議長の署名                   

 


